
 

 

REQUERIMENTO N° 481/10 
De Informações 

 
 
“Referente à contratação de 
seguro para os veículos da frota 
municipal”. 

   

 
Considerando-se que a frota municipal é composta por 

vários veículos em circulação; 
 
Considerando-se que é extremamente necessário que os 

automóveis possuam seguro, devido   
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 

 

1 – Existe algum projeto sendo elaborado sobre este assunto? (tarifa 

especial de água para horticultores, em nosso município). 

 

2 – Qual é o valor da atual taxa de água cobrada desses produtores? 

 

3 – Depois desta reunião houve algum avanço para a solução deste 

problema? Se afirmativo, qual foi? 

 

4 – Se a resposta for negativa, o que pode ser feito para que o custo da 

água não inviabilize o trabalho dos horticultores? 
 

5- Outras informações pertinentes. 
  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 22 de junho de 2010. 
 
 
 

ADEMIR DA SILVA 
- Vereador - 

 
 


